
VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

IN DATA 12/9/2014 

L'anno duemilaquattordici, addì dodici settembre, alle ore diciotto e trenta, si è tenuta nei 

locali sociali la riunione del Consiglio Direttivo della Società “ Judax Agora “.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: 

Ascione, Azzolini, Bennati, Boschi, De Benedetti, Godani, Molinari, Parodi, Rauso, Scussel, 

Sprio. E’ presente anche il Tecnico del Settore calcio Not. 

Il Presidente Godani dichiara aperta l’assemblea con il seguente Ordine del Giorno: 

 

1)  Esiti 1° “torneo volley Serra” (26/8): il Segretario Sprio esprime grande 

soddisfazione per l’esito di questo oramai tradizionale appuntamento annuale che 

vede integrarsi fra loro diverse realtà di disagio (utenti del Dipartimento di Salute 

Mentale di Savona e ragazzi down) con cittadini del quartiere fornaci (in particolare 

soci dell’SMS); quest’anno il torneo ha cambiato denominazione (non più torneo 

“Burgu Furnaxi) ed è stato intitolato “Torneo Serra” in onore del papà del gestore del 

ristorante presente all’interno dell’SMS Fornaci; si mantiene quindi lo spirito di legare 

l’iniziativa al quartiere, oltreché di creare momenti di condivisione fra le persone, che 

passino attraverso lo sport (il volley) e altri momenti ludici, come la cena finale 

consumata tutti assieme; la squadra della Judax Agorà anche quest’anno si è 

aggiudicata il Trofeo;  

2) Esiti mostra Franz Porta (8-31/8): Il Presidente Godani riferisce che la Mostra ha 

riscosso un notevole successo testimoniato dalla grossa partecipazione di pubblico e 

dai commenti e apprezzamenti da questi registrati nei quaderni presenti presso le due 

sedi (Cappella di San Michele e Chiesa di Sant’Antonio); in particolare l’esposizione 

delle opere di Franz Porta presso la Chiesa (sconsacrata) di Sant’Antonio ha permesso 

di riaprire alla cittadinanza questo spazio dopo la sua radicale ristrutturazione; il buon 

esito dell’esperienza ha portato, a detta del Presidente Godani, i proprietari di questo 

sito a rendersi disponibili per l’organizzazione di un altro evento che dovrebbe tenersi 

il prossimo 17 gennaio: si tratta della Festa di Sant’Antonio, protettore degli animali; 

questa iniziativa potrebbe prevedere anche lo spunto per una serie di lavori sul 

versante culturale che potrebbero essere portati avanti dagli studenti delle Scuole 

Primarie Astengo e XXV Aprile; si prenderanno quindi contatti con le direzioni 

scolastiche per condividere le idee in merito; 

3) Situazione tesseramento 2014: il Consigliere Rauso fa presente ai membri del C.D. 

presenti che permangono ancora alcune (non molte) situazioni incerte di soci che non 

hanno ancora versato la quota sociale del 2014 e che non sappiamo se intendano 

rinnovare il tesseramento o meno; il Segretario Sprio consegna alcune quote e le 

relative ricevute; si farà in modo di verificare le situazioni residue, sia per motivi 

economici (le quote sociali rappresentano una, seppur piccola, importante somma di 

denaro a sostegno delle attività sociali) che per motivi pratici: si ritiene, in particolare, 

che più è elevato il numero dei soci e più si può contare su quell’ampio ventaglio di 

competenze, esperienze, punti di vista, capacità cosi come fragilità e bisogni che, 

integrati insieme, hanno rappresentato, e rappresenteranno, un punto di forza 

dell’associazione la quale mette a servizio degli stessi soci e fruitori le sue 

potenzialità; 

4) Preventivo Gita a fattoria didattica (4-10): il Consigliere Rauso descrive il 

programma di questa gita che ha come destinazione una Fattoria Didattica; 

esperienza che abbiamo già svolto più volte in passato e che è sempre stata 

apprezzata sia dai bambini e loro genitori che dai soci utenti del DSM di Savona; in 

questo caso la Fattoria si trova a Calizzano e si chiama “Le Giaire”; il programma 

prevede una passeggiata nel bosco con visita alla casa dello gnomo e al ritorno visita 

all’apiario; successivamente pranzo con prodotti tipici dell’agriturismo e laboratorio di 

ceramica; il numero dei partecipanti massimo è previsto in 20 bambini e 30 adulti; il 

costo procapite sarà di 15 € per il pranzo e per le attività che si svolgeranno presso la 

Fattoria Didattica; il viaggio si effettuerà con mezzi privati e vetture Asl; il termine 

ultimo per le prenotazioni sarà le ore 18 di martedì 30 settembre (contattando i 

Consiglieri Rauso o Sprio); 



5) Collaborazione con l’Associazione “Briciole di Solidarietà”: il Presidente Godani 

riferisce al Consiglio Direttivo che questa associazione sarebbe disposta a partecipare 

a varie manifestazioni con un loro stand gastronomico, una parte del cui ricavato, così 

come previsto dal loro Statuto, potrebbe essere devoluto alla nostra associazione; 

seguiranno ulteriori dettagli in merito;  

 

         Giunti a questo punto dell'assemblea il Presidente Godani si assenta per altri impegni 

personali; lo sostituisce il Vice-Presidente Piero Molinari. 

 

6) Ripresa attività calcistiche: al termine di un lungo confronto sui vari temi che 

riguardano questo genere di attività si giunge alle seguenti conclusioni/considerazioni: 

a)  Il C.D. dà mandato al Presidente Godani e al Consigliere Ciarlo di incontrare i 

dirigenti scolastici dell’Istituto Comprensivo IV per collaborare sulla 

pubblicizzazione della ripresa dell’attività; 

b) Il Consigliere Rauso propone di aumentare a 20 € la quota di iscrizione annuale 

all’attività calcistica per ciascun bambino, considerando invece facoltativo il 

tesseramento di un genitore all’associazione; il Consiglio Direttivo approva 

all’unanimità; 

c) Il genitore/allenatore Giuseppe Azzolini comunica la sua impossibilità a 

mantenere nei prossimi mesi una presenza regolare sul campo da gioco, per 

subentrati impegni personali; continuerà a mantenere un contatto col gruppo e 

a svolgere, seppur saltuariamente, il ruolo di allenatore; tutti i tecnici presenti 

(Azzolini, Bennati, De Benedetti e Not) si impegnano a sentirsi e a coordinarsi 

rispetto al fatto di garantire la loro presenza, anche in un’ottica di continuità, 

sui campi da gioco;  

d) Gli allenamenti riprenderanno sabato 20 settembre; 

e) Con la ripresa dell’attività si procederà con il rinnovo dell’affiliazione alla UISP e 

al tesseramento degli atleti e dei dirigenti (è previsto un aumento del costo 

delle tessere individuali); 

7) Varie ed eventuali: 

a)  Il Consigliere Rauso propone di organizzare una sottoscrizione per la raccolta 

dei fondi necessari all’acquisto di un nuovo pullmino da donare al Dipartimento 

di Salute Mentale di Savona; il Consiglio Direttivo approva all’unanimità 

purché vengano vagliati più preventivi e vengano approfondite le modalità 

ritenute più idonee alla predisposizione di questa procedura; 

b) Il Consiglio Direttivo decide unanimemente di rinunciare allo spazio a noi 

riservato, ma mai utilizzato, presso la Palestra di via Bove a Legino; 

c) Il Consigliere Rauso propone che qualche altro Consigliere partecipi insieme a 

lui alla Festa del Volontariato prevista per il prossimo 20/9 presso la società di 

Legino; il Consigliere Scussel si riserva di dare una risposta in merito dopo 

aver verificato i propri impegni familiari, ma nel frattempo esprime 

interessamento. 

 

            Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,00 la seduta termina. 

 

 

 

                           Il Segretario                                                       Il Presidente 

                         (Calogero Sprio)                                                  (Silvano Godani) 

 


